

4^E JOURNÉE INTERNATIONALE DES BONNES NOUVELLES

Mercredi 26 juin 2024
10h-15h

Plaine
de Plainpalais

Partageons nos sourires

Intersection
+41 22 328 20 24
intersection@trajets.org

Ne pas jeter sur la voie publique



AVEC LE SOUTIEN
DE LA
VILLE DE GENÈVE



Être confrontés régulièrement au flux de mauvaises nouvelles (guerres, hausse des prix, Covid, sexisme, racisme...) a un réel impact sur notre moral et peut engendrer beaucoup d'anxiété. C'est pourquoi il nous semble important de consacrer (au moins) une journée par an exclusivement à ce qui nous fait du bien, ce qui est beau, bon, positif, constructif... et pouvoir encore et toujours nous en émerveiller !

**De bonnes nouvelles existent, quelles qu'elles soient !
Alors, venez en partager avec nous !**

Exemples de bonnes nouvelles : vous avez passé une bonne nuit, votre fille/fils a réussi son année, vous êtes enfin parvenus à monter des œufs en neige, vous avez appris un nouveau mot, vous êtes en vacances, vous êtes en bonne ou meilleure santé, votre voisine cantatrice a une extinction de voix, vous aimez votre travail, les nappes phréatiques sont pleines, vous avez un talent particulier...

DE PLUS...

Cette année, en collaboration avec la CORAASP, cette journée s'habillera aussi de **VERT !!!**
Les inquiétudes sur l'état de la Terre : les catastrophes naturelles, le dérèglement climatique, les températures records... peuvent, elles aussi, engendrer de l'anxiété – de l'éco-anxiété.
Nous allons prendre le temps de nous questionner sur ce que nous faisons pour soulager la planète à notre niveau et sur ce que nous souhaiterions nous engager à mettre en place dorénavant.
Exemples de gestes à portée de mains : tri des déchets, économie d'eau et d'électricité, marcher plus, faire son propre compost...

**De bons gestes existent, aussi « simples » qu'ils paraissent !
Alors, venez en partager avec nous !**